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Heinsberg, den 09.12.2021  
 

 

Impfangebote im Kreis Heinsberg  
 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch, 

 

die Erhöhung der Impfquote und die Durchführung der Auffrischungsimpfung sind maßgebliche 

Erfolgsfaktoren bei der nachhaltigen Bekämpfung der Pandemie. Erfreulicherweise ist die Nachfrage 

nach Impfungen in unserem Kreis aktuell sehr groß. Diese große Nachfrage belegt aus Sicht der 

SPD-Fraktion, dass eine Ausweitung des Impfangebots notwendig ist. Wir appellieren daher an Sie, 

Herr Landrat, noch einmal zu überprüfen, in welcher Form ein niedrigschwelliges, wohnortnahes 

Angebot gewährleistet werden kann. Dazu gehört unserer Meinung nach, dass jede Kommune 

berücksichtigt wird und auch Impfungen ohne Termin ermöglicht werden. Die Terminvergabe kann 

eine Hürde darstellen, die Menschen davon abhält, sich impfen zu lassen. Daher ist es unseres 

Erachtens notwendig, auf eine Terminvergabe zu verzichten. Für uns ist es unverständlich, warum 

Sie in der Antwort auf unsere Anfrage mitteilen, abwarten zu wollen, bis die Impfnachfrage nachlässt. 

Daher fordern wir Sie auf, darauf hinzuwirken, dass der Kreis mehr Impfdosen erhält. Immerhin hat 

der ehemalige Bundesgesundheitsminister stets betont, es stehe genug Impfstoff zur Verfügung. 

Hier, in unserem Kreis, wird er aktuell nachgefragt und sollte daher auch in ausreichender Menge 

zur Verfügung stehen. 

Wir erlauben uns, dieses Schreiben auch der hiesigen Presse zur Verfügung zu stellen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

                                     

Ralf Derichs                   

- Fraktionsvorsitzender-           

 


